

Cegah Banjir Dimusim Hujan Dinas PUPR Kota Tangerang Bersihkan Sampah Sungai

Habibi - KOTATANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 3, 2021 - 14:19



TANGERANG - Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Tangerang terus berupaya untuk mengantisipasi banjir pada puncak di musim hujan ini, diperkirakan jatuh pada bulan Januari dan Februari 2021.

Berbagai upaya telah dilakukan salah satunya dengan cara memberikan sampah diberbagai sungai, normalisasi pintu air, hingga melakukan normalisasi turap di wilayah Kota Tangerang. Selasa (2/2/2021).

Decky Priambodo selaku Kepala Dinas, memaparkan Seksi Operasi dan Pemeliharaan Sumber Daya Air rutin secara berkala melakukan pembersihan sampah di titik-titik yang rawan yang sering terjadi banjir.

"Ada beberapa lokasi yang sudah kami lakukan untuk pengangkutan sampah diantaranya, di Pintu Air kali Sipon Cipondoh, Saluran Kober Bambu, Saluran Kunciran, Saluran BTT," jelasnya.

Lanjut Decky, Tim Perahu Operasi dan Pemeliharaan Dinas PUPR, setiap hari melakukan sweeping dan pengangkutan sampah di Sungai Cisadane. Untuk normalisasi turap kami melakukannya di Perumahan Pondok Arum Kecamatan Karawaci.

"Secara berkala penanganan banjir di Kota Tangerang dilakukan setiap tahunnya untuk mengurangi genangan dan banjir yang terjadi di Kota Tangerang.

"Dalam anggaran tahun 2021, salah satu target penanganan banjir adalah di Wilayah Kecamatan Periuk, diharapkan setelah adanya penanganan ini, banjir di Wilayah ini bisa turun secara signifikan," ungkap Decky.

Untuk membantu penanganan banjir di Kecamatan Periuk juga dilakukan juga melakukan pengangkatan sampah yang menghambat di jembatan Alamanda, Kali Ledug. Disamping itu juga dilakukan pemeliharaan dan rehabilitasi pintu air di Perumahan Taman Elang Re 016 Kecamatan Periuk.

"Saya menghimbau kepada masyarakat Kota Tangerang agar supaya senantiasa bisa menjaga dan memelihara lingkungannya terutama jangan membuang sampah sembarangan apalagi membuang sampah di sungai, mari kita secara bersama-sama jaga kebersihan Sungai dan saluran air agar selalu bersih sehingga terhindar dari banjir," pungkas Decky. (Habibi)